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GARANTIDO TERRENO PARA 

PROMOTORIA DE 

JUSTigA DE PLANALTINA
Saiba mais

MPDFT busco 

solugoes para fim 

das filas nos 

hospitals da rede 

publica

0 terreno para a construgao da fulura sede da Promotoria de Justiga de 
Planaltina ja esta garantido. 0 termo de cessao do lote foi assinado, no dia 5 de 
abrii, entre o Gerente Regional do Patrimonio da Uniao no DF, do Ministerio do 
Planejamenlo, Orgamento e Gestao, Raimundo da Silva Ribeiro Neto, e o 
Procurador-Geral de Justiga, Eduardo Albuquerque. Situado ao lado do Forum 
de Planaltina, o terreno possui 1.500 ml

Enquanto a construgao da nova sede esta sendo estudada, o projeto de 
reforma do espago recem destinado a Promotoria ja foi aprovado pelo Promotor- 
Chefe, Daniel Rodrigues de Faria, e pelos demais Promotores de Justiga que 
atuam naquela circunscrigao. A nova area a ser recebida do Tribunal de Justiga 
do DF e Territorios (TJDFT) e pelo menos quatro vezes maior do que a atual, o 
que permitira a instalagao adequada dos oito Promotores de Justiga e dez 
servidores que dividem urn espago de apenas 112 ml Pelo projeto desenvolvido 
pela Assessoria de Engenharia e Arquitetura do MPDFT, com a ampiiagao da 
area, cada Promofor fera seu proprio gabinete com a respectiva secretaria.

Gerente Regional 
do Patrimonio da 
Uniao no DF, 
Raimundo 
Ribeiro Neto, 
assina termo de 
entregadolotede 
Planaltina, na 
presengado 
Procurador- 
Geral, Eduardo 
Albuquerque, e 
do Di^or-Geral, 
Eduardo Sabo

m
Central de 

Alternativas Penais: 

urn tratamento 

adequado as 

pessoas em conflito 

com a lei
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14 EMPRESAS PARTICIPAM DA LICITAgAO PARA A CONSTRUgAO 

DA SEDE DA PROMOTORIA DA INFANCIA E JUVENTUDE
A primeira etapa da iicitagao para pardcipar da concoirencia. prego das empresas consideradas 

para a construgao da sede da A documentagao esta sendo aptas.
Promotoria de Justiga de Defesa da analisada pela Assessoria Jun'dica,
Infancia e da Juventude foi realizada Assessoria de Engenharia e presidente da Comissao 
no dia 16 de abrii, com a entrega da Arquitetura e pelo Departamento de Permanente de Licitagao do MPDFT,
documentagao contendo a Periclas e Diligenclas do MPDFT. Deusa Luiza de Freitas Lima, a fase
habllitagao jun'dica, qualificagao Apos a analise da documentagao, Iniclal da concorrencia transcorreu
tecnica e economico-financeira das sera procedida a abertura do segundo sem questionamento, por parte das
14 empresas que se apresentaram envelope contendo a proposta de empresas, sobre o teor do edital.

De acordo com a



JOSE VALDENOR QUEIROZ JUNIOR ASSUME 

A PROMOTORIA-CHEFE DE BRASILIA
Aprovado no concurso do MPDFT em 1988, o Promotor de 

Justiga Jose Valdenor Queiroz Junior atuou por quase dez anos junto a 
Promotoria de Justiga de Detesa da Infancia e da Juventude e, em 
2000, foi removido para a 4- Promotoria Criminal. Em reconhecimento 
ao seu trabalho, Valdenor Queiroz foi designado, em 1- de abril, para 
assumir a Promotoria-Chefe da Circunscrigao Judiciaria de Brasilia.

Assim que assumiu, Valdenor iniciou uma serie de visitas as 
Promotorias de Justiga das Circunscrigoes. “0 objetivo e reunir os chefes 
de divisao de cada setor para conhecer as necessidades das areas 
meio e fim e assim tragar urn diagnostico mais precise sobre a realidade 
de cada uma”, afirmou Valdenor. 0 Promotor-Chefe ressaltou,ainda, que 
buscara permanentemente informagbes sobre o funcionamento e 
demandas das Promotorias de Justiga.

mm:

FALTA DE ESPAgO E O PROBLEMA 

EM PLANALTINA
0 Promotor-Chefe da Promotoria de Justiga de Planaltina, 

Daniel Rodrigues de Faria, vem constatando, desde sua posse, em 7 
de fevereiro, que o maior probiema enfrentado e o espago fisico 
insuficiente para acolher os oito Promotores de Justiga e os dez 
servidores lotados naquela circunscrigao. Duas decisoes deverao 
rescArer a questao: enquanlo e esiidada a constmgao da nova sede 
em terreno ja cedido pela Uniao (confoime materia de primeira pagina), 
a Promotoria prepara-se para ocupar as instalagoes a serem recebidas 
do TJDFT.

A Promotoria de Planaltina movimentou, no ano de 2000, 
urn total de 16.296 feitos processuais, sendo 5.892 processes e 
10.404 inqueritos. A cidade, com cerca de 150 mil habitantes, 
apresenta alto indice de criminalidade. De acordo com Daniel 
Rodrigues, sao necessaries mais Promotores para atender a 
demanda real de Planaltina. Por isso, ele agradece a compreensao 
dos colegas que optaram por atuar naquela Promotoria, 
enfrentando as dificuldades diarias.

Promotor-ChefedePlanalt^DanielRodiiguesdeFaiia, nomomento 
desuaposse,em7defever^napresengadoProcmdor-GeniEduardo 
M3uqueniiJe,edoPromolorcleJustifaTn9anoSousadeMek}
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MPDFT BUSCA SOLUgOES PARA O FIM DAS 

FILAS NOS HOSPITAIS DA REDE PUBLICA
0 MPDFT vem realizando reu- 

nioes semanais com o Sindicato dos 
Medicos em busca de solugoes que 
coloquem fim aos problemas de a en- 
dimento aos usuarios do Sistema Uni- 
co de SaLide(SUS}. No ultimo encon- 
tro, foram discutidas agoes possiveis 
para acabar com as filas nos hospitals 
da rede publica de Brasilia, Para tanto, 
0 Procurador-Geral de Justiga, Eduar
do Albuquerque, e o Promotor Carlos 
Alberto Cantarutti buscaram ouvir dos 
representantes dos medicos as cau
ses do problema.

A Promotoria de Justiga de 
Defesa da Saude tern se empenhado 
em encontrar solugoes, tendo sugeri- 
do,como medida imediata, priorizar a 
nomeagao, para os Centres de Sau
de, dos 491 medicos aprovados no 
ultimo concurso publico. A decisao pro- 
vocaria o deslocamento, para aquelas 
unidades, de grande numero de aten- 
dimentos, hoje, realizados em hospi
tals, diminuindo, assim, as filas nos hos
pitals. Para isso, tambem e importan- 
te a conscientizagao dos pacientes 
com relagao a utilizagao dos Centres 
de Saude. “Chegamos a conciusao de 
que e necessario encaminhar os paci
entes das filas para os Centres de Sau
de. Na sua maioria, 60% nao represen- 
tarn cases de emergencia", explica o 
Promotor Carlos Alberto Cantarutti.

Reuniao coordenada pelo Promotor de Justiga Carlos Alberto Cantarutti, com Secretario Adjunto da 
Secretaria de Saude do OF, Paulo Afonso Kalume; DIretor do Hospital Regional da Asa Norte (Hran), 
Martinho dos Santos; representante  do Sindicato dos Medicos do DF, Francisco Rossi; Coordenadora do 
ConselhodeSaudedaSecretariadeSaudedoDF,JoseteNogueira;representantedoCanseihoRegional 
de Medicine Maiia Luiza Penteado, eperito medico da Prosus Francisco Roseneiio de Carvaiho

De acordo com o que foi apu- cia dos que procuram o servigo hospi- 
rado pela Prosus, a crescents deman- talar no DF. A Prosus, entao, encami- 
da tambem e provocada pelo grande nhara oficio ao Ministerio Publico dos 
numero de pessoas vindas de cidades Estados vizinhos, soiicitando fiscaliza- 
do Entomo, o que exigiria urn aumento gao das agoes das prefeituras munici- 
da capacidade de atendimento da rede pais em relagao a saude, como proble- 
hospitalar do Distrito Federal. mas de gerenciamento e politica de sau- 

Estruturado para atender dois de adotada. A longo prazo, a
milhoes de pacientes por ano, o siste- implementagao do cartao nacional do
ma recebeu, no ano passado, 4,8 mi- SUS devera soludonar o atual impasse”,
Ihoes de pacientes. Para o Promotor analisa Carlos Alberto Cantaiutti.
Cailos Cantarutti, a solugao comegaria 
pela identificagao da localidade de ori- implementado pelo Ministerio da Saude,
gem dos pacientes. “Oficiamos a Se- a pessoa sera identificada e, independente
cretaria de Saude que envie urn reiato- de sua procedenda, o dinheiro repassa-
rio mensal identificando, por meio das do pelo SUS sera enviado a Unidade da
placas das ambulancias, a proceden- Federagao prestadora do atendimento.

Mediante o cartao a ser

REGULAMENTAgAO DO CORREIO ELETRONICO INTERNO
0 Conselho Superior do MPDFT regulamentou o uso informatica para veiculagao ou armazenamento voluntario de 

do correio eletronico por meio do Provimento n-10, de 18 de abril materiaspomograficas, politico-partidarias, ofensivas ao principio
de 2001, que estabelece os criterios b^icos para a utilizagao da da urbanidade, ao decora pessoal, a honra e a dignidade de
rede de informatica. pessoas, instituigbes e autoridades; que ^resentem linguagem

Peb provimento, 0 uso dos equipamentosde informatica, incompativel com o decoro da ctasse; versem assuntos de
sistemas da Intranet, Internet e Correio Eletronico se destina a natureza comercial, e provoquem sobrecarga no sistema. Sao 
auxiliarMembroseservidores,emefetivoexercicio.narealizagao tambem vedados a utilizagao de senha alheia; o envio de 
de atividades relacionadas estritamente com o servigo, mensagens a listas ou grupos oficiais de enderegos tratando de 
especialmente para discussao de temas juridicos, institucionais, assuntos de natureza estritamente pessoal; disponibilizagao a 
de repercussao regional, nacional e intemacional, sem prejuizo pessoas, Orgaos ou entidades extemas de mensagens que 
ao acesso das informagoes de carater pessoal e institucionais de possam vir a compiwneter a boa imagem da instituigao; veiculagao
interesse dos Membros e servidores inativos.

Flea vedado o uso dos equipamentos e sistemas de as que caracterizem a pratica de ^m.
de mensagens publicitarias de qualquer natureza, principalmente
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LEONARDO BANDARRA ELEITO 

PRESIDENTE DA ASSOClAgAO DO MPDFl
2° Secretaria; Vetuval 
V^sconcelosjesoureiro; Rubin 
Lemos, 2° Tesoureiro; Yara 
Teixeira, Diretora Social; 
Renato Varalda, Diretor de 
Relagoes Publicas; Zenaide 
Martins, Maria Aparecida 
Barbosa e Augusto C^r de 
Carvalho, Conselheiros Fiscais; 
Wilton Queiroz de Lima e 
Cleonice Resende, supientes 
do Conselho Fiscal,

Leonardo Bandarra 
esta confiante no trabalho a ser

0 Promotor de Justiga 
Leonardo Azeredo Bandarra foi 
eleito presidente da Associagao 
do MPDFT (AMPDFT), em 5 de 
abril de 2001, com 179 votos a 
favor da Chapa unica “Forga e 
Unidade”. No total, foram 185 
votantes, sendo 5 votos em 
branco e urn vote nub. A sole- 
nidade de posse da Diretoria e 
do Conselho Rscal realizou-se 
no dia 27 de abril, as 18h30 no 
auditbrio do MPDFT.

A cada dois anos, os 
Membros associados da

Da esquerda para a direita: Assessor Civet, Jose Britto da Cunha 
Junior;, Trajano Sousa de Melo; Presidente da AMPDFT, Promotor 
de Jusliga Leonardo Azeredo Bandarra; e o Procurador-Geral de 
Justiqa do MPDFT. Eduardo Albuquerque

desempenhado pelos novos 
dirigentes; ‘Com a cobrangaAMPDFT elegem uma nova

DiretoriaeConselho Fiscal paradefenderos restrinjam a agao do MPDFT. No ambito mutua de todos os integrantes da nova 
interesses institucionais dos Membros do administrativo,atuaparapresefvardireitos diretoria,tenhocertezadequeaAssociagao

continuara aserbematuante,sabendoqueMPDFT, dando o devido apoio quando estes dos seus integrantes. 
sao atingidos, Juntamente com a 
Confederagao Nadonal do Ministerio Publico por Alexandre Gongalves, Vbe-Presidente; trabalho extremamente competente e
(CONAMP), a associagao tambem tern Jamil Amorim Rlho, Diretor-Administrativo; significativodesempenhadop^asdiretorias

objetivo impedir que projetos de lei KarelC)zonRaad,Secretario;YaraCamelo, anteriores”,alirma.

A diretoria empossadaecomposta temos muito o que fazer tendo em vista o

como

QUALIDADE DE VIDA PARA 

O IDOSO E O PORTADOR DE DEFICIENCIA
dos portadores de deficiencia.

Fol decisiva, tambem, a interven- 
gao da Prodide para que fosse abolida a 
cobranga irregular de taxa na emissao de 
carteiras de idosos pela Policia Civil.

A Prodide realiza, ainda, visita ^ 
enfidades assistenciais, fiscalizando aqua- 
lidade do tratamento prestado aos idosos 
e portadores de deficiencia all abrigados.

Outra questao relevante para essa 
Promotoria de Justiga e a atuagao dos 6r- 
gaos de Assistencia Social do GDF, em 
face dos casos de abandono e de desres- 
peito aos direltos dos idosos e portadores 
de deficiencia.

A Prodide presta atendimento di- 
reto as pessoas e familiares, no sentido de 
orientar sobre seus dirertos.

am os Promotores de Justiga 
Sandra Juiiao Bonfa e Vandir da 
Silva Ferreira.

Urn dos destaques no tra
balho da Prodide e a atuagao para 
que 0 govemo do DF impiante po- 
li'ticas publicas de apoio ao porta- 
dor de deficiencia, Mediante reco- 
mendagao da Prodide, ogoverno 
local esta fazendo levantamento 
dos pontos criticos, em todo o DF, 
das condigbes de acesso a loco- 

Para cumprir as missoes constitu- rnogao e a servigos publicos por idosos e 
cionais e legais do Ministerio Publico em portadores de deficiencia, 
relagao ao idoso e ao portador de defigi- 
encia, foi criada a Promotoria de Justiga minisfragbes Regionais promoverem, na 
de Defesa dos Direitos do Idoso e do Por- construgao de vias piiblicas, adaptagbes
tador de Deficiencia - Prodide, onde ofici- indispensaveis a garantia de locomogao

Promotores de Justiga Vandir da Siiva Ferreira 
e Sandra Juiiao Bonfa

Recente decreto determina as Ad-
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CAP - CENTRAL DE ALTERNATIVAS PENAIS
A CAP tern por missao fortalecer 

o sistema de altemaiivas penais, que 
deve contarcom a paiUcipag^ da 

comunidade, para quepormeio dele 
seja passive! alcangar o respeito a 
dignidade Humana, o tratamento 

adequado das vrtimas e das pessoas 
em conflito com a lei e prevenira 

reinddencia. Equipe da CAP, coordenada pels Promotora de Justiga Adjunta Fabiana Costa Oliveira

EmoiJtiJbrode2000, Promotoras dados praticos para se idealizar o e poderes que viabilizem o cumprimento
de Justi(;a apresentaram ao Procurador- funcionamento da central. 0 inicio de seu dessasatribuigoes.
Geral de Justiga do MPDFT, Eduardo funcioiamentoestaprevisto para o final de
Albuquerque, o projeto Sursis Processual, agosto deste ano e foi sugerida a cldade- exercidas pela CAP destacam-se: o
que visava a criagao de estrutura sateltedeCellandiapararealizaroprqeto- credenciamento de instituigoes pCiblicas ou 
administrativa para apoiar a agao dos piloto. Confirmando-se a viabilidade do privadas para prestagao de servigos,
Promotores e Juizes que atuam em projeto, sera definida sua expansao as tratamento, acompanhamento ou estudo;
Ceilandia com a suspensao condicional do demais localidades do DR
processo. Albuquerque acolheu aldela. Na 
fasedepesquisa,umadasfonlesconsuttadas Fablana Costa Oliveira, responsavel pelo humanos e a importancia de sua
toioMinisteriodaJustiga,ondefoilevadoao projeto,“ccmasmedidasnaoprivativasde participagao no sistema; relatorios de
conhecimento da equipe uma das metas liberdade, existe a real possibilidade de investigagaoapds enlrevistacomapessoa
daSecretariaNacionaldeJustiga,desecriar integragao do indivi'duo na sodedade, mas em COTflito com a lei, contendo seu perfil,
central depenasemedidasaltemativas nos com a estrutura que Ixrje nos temosedificil antes da fixagao da medida;
diversos^dosbrasileiros,Ap6socontato, atingir esse resultado. E com essa certeza acompanhamento e fiscalizagao da
0 projeto foi ampliado para urn de Penas e que, no memento, onossoprqsositoe aiar aplicagao da pena, buscando-se urn

estrutura que nos de melhores condigoes contrde efetivo, pds sua falta resultaria em
Em fevereiro, o Prooirador-Geral para fazer com que as altemativas penais impunidade e na descrenga das penas

altemativas: pesquisa sobreaefidenciade 
medidas aplicadas na prevengao do crime 

As altemativas penais, aplicadas ou na redugao da reinddencia, ou ainda

Dentre as atribuigoes a serem

qualificagao das instituigoes, mediante 
Segundo a Promotora de Justiga conhecimentos basicos sobre direitos

Medidas Attemativas-

de Justiga instituiu comissao de estudos paa f undonem”.
elaborar projeto de criagao da Central de 
Alternatives Penais, dispondo de uma 
estrutura administrativa para apoiar a agao em razao da pratica de crime ou quanto ^ medidas adequadas para cada
dePromotoresvisandoaaplicagaodepenas contravengao, saosangoese medidas que perfil de pessoa em conflito com a lei;
e medidas altemativas. Urn protocolo de substituem ou se acumulam a perda de atendimento as vitimas, com o

liberdade. Existem diversas modalidades desenvotvimentodeatividadesvotedaspara

Penas Altemativas

intengoes foi assinado com o TJDFT,
Ministerio da Justiga e universidades para dessetipode medidas e penas possiveisde a protegao dos seus direitos e seu adequado
foimalizaraintengaode, juntos,trabalharem ser aplicadas: prestagao de servigos, tratamento.
emprol da causa. prestagao pecuniaria,retomadade estudos,

Otrabalho no Ministerio Publico, participagao em cursos profissionalizantes, essas atribuigoes sejam divididas entre a
’ acompanhamento terapeutico, grupos de central do Ministerio Publico e do Tribunal

mediagao, ressarcimento da vitima. Na de Justiga. Porem.essapossibilidadeainda
esta sendo estudada por ambas as

A proposta da comissao e que

teve inicio com a realizagao de pesquisas, 
por meio de consults a literature
especializada, seminaries e debates com legislagaobrasileirahavariasprei^para
prafssionaMue atom em centrals em a ' Sao amplas as atnbui?6es da

SS
instituigoes.
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MPDFT ALCANgA RESULTADOS POSITIVOS 

NA SUA EXECUgAO ORgAMENlARIA
do, foram despendidos R$ 40 mil em cur
ses destinados a especiaiizagao de Pro- 
motores, enquanlo que, no atual orpamen- 
to, estao previstos aproximadamente 
R$ 170 mil, valor que se espera efetivar, 
mediante uma bem programada e efici- 
ente execupao orpamentaria, visando, in
clusive, credenciar o MPDFT a obter idem 
tica provisao orpamentaria para o proxi
mo ano”, destaca Eduardo Sabo.

Ao discorrer sobre o assunto, 
Eduardo Sabo destaca que o elevado 
nivel de aplicapao dos recursos signifi- 
ca urn indicador expressive de boa ad- 
ministrapao, tendo em vista que a exe- 
cupao orpamentaria constitui-se em 
processo dificil, por isso, nao cumprido 
integralmente por grande parte das ins- 
tituipoes. “E excelente para nos, pois 
utilizamos devidamente o dinheiro que 
recebemos e oferecemos condipdes 
melhores para a instituipao funcionar. 
Neste ano, sera incrementado em 
30% 0 numero de estagiarios, e desti
nados R$160 mil para a aquisipao 
de mobiliario, equipamentos e mate
rial permanente.

periodo, quando o respective projeto de 
lei foi aprovado pelo Congresso Nacio- 
nal, em 15 de dezembro de 2000, A 
Direpao-Geral do MPDFT realizou enor- 
me esforpo para programar os gastos 
correspondentes, inclusive, antecipan- 
do algumas despesas que se efetivari- 
am nos primeiros meses deste ano.

Para o orpamento de 2001, grapas 
a urn trabalho de sensibilizapao dos re- 
presentantes do DF no Congresso Na- 
cional, a Direpao-Geral e a Procurado- 
ria-Geral conseguiram a adipao de R$ 
3,32 milhoes para o MPDFT, que re
presents aumento de recursos da or- 
dem de 29% sobre a proposta original 
para as rubricas de custeio e capital.

Com 0 aporte adicional, esta sendo 
possivel atender as demandas de 
capacitapao de Membros e servidores, 
aumento do quantitative de estagiarios, 
modernizapao do parque de informatica 
e adiantamento do cronograma de cons- 
trupao do edificio da Promotoria da in- 
fancia e Juventude. Mais de R$ 400 mil 
serao destinados a capacitapao de 
Membros e servidores. “No ano passa-

Diretor-Geral, Promotor de Justiga 
Jose Eduardo Sabo

0 Diretor-Geral do MPDFT, Eduardo 
Sabo, dedicou enfase nos primeiros me
ses de sua gestao, a dois aspectos; pre- 
cisao na execupao orpamentaria de 2000 
e a busca de aportes de verbas para o 
orpamento do presente exercicio.

0 resultado do objetivo inicial 
toi positive, encerrando-se o ano 
passado com 99,7% de utilizapao dos 
recursos alocados para a Instituipao.

Importante salientar que, em funpao 
de cortes havidos no orpamento do ano 
2000 e a consequents insuficiencia de 
recursos, conseguiu-se a necessaria 
suplementapao de verbas, ja ao final do

NOVA LEI DA MORDAgA TRAMITA 

NO CONGRESSO NACIONAL
Anovaversaoda“LeidaMordapa”jaseencontratra- 19/10/00, que, alterando o referido aft.339 - CP, incluiu 

mitando na Camara dos Deputados, por inicialiva do Poder entre os atos que caracterizam a denunciapao caluniosa, 
Executivo, que encaminhou projeto de lei alterando o artigo dar causa a instaurapao de investigapao administrativa, in- 
339 do Decreto-Lei n® 2.848, de 7 de dezembro de 1940 - querito civil ou apao de improbidade administrativa.

Na exposipao de motivos que acompanhou a mensa-Codigo Penal. Trata-se do PL n-4.433/01, distribuido a Co- 
missao de Constituipao e Justipa e de Redapao, e que de- gem do Presidents da Republica, sobressai o seguinte ar- 
vera ser apreciado em carater de urgencia constitucional, gumento: 
nos termos do § 1 ^ do art.64 da Constituipao Federal, com a 
seguinte redapao:

“Denunciapao caluniosa

“Como os fatos imputados em investigapoes adminis- 
trativas, inqueritos civis publicos e apoes de improbidade 
administrativa, embora atos ilicitos, nao constituem crime, 

Art.339.Dar causa a instaurapao de investigapao policial, faz-se necessario alterar a redapao da parte final do caput 
de processo judicial, instaurapao de investigapao adminis- do citado art.339, substituindo-se a expressao 'imputando- 
traliva, inquerito civil ou apao de improbidade administrativa Ihe crime de que o sabe inocente’, por 'imputando-Ihe fato 
contra alguem, imputando-Ihe fato de que o sabe inocente: de que o sabe inocente'. Com o emprego do genero, abar- 

§ 2- A pena e diminuida de metade, se a imputapao nao cam-se todas as hipbteses de processo e procedimentos, 
e pratica de crime.” (NR) em vez de apenas uma das especies de ato que pode

A proposipao represents mudanpa a Lei n-10,028, de ensejar a denunciapao caluniosa.”
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CONDECORAgAO DO MERITO JUDICIARIO 

DO DISTRITO FEDERAL E TERRITORIOS
0 Procurador-Geral de Justiga do MPDFT, Eduardo Albuquerque, e os Procuradores de Justiga 

Francisca Soares da Silva e Joao Alberto Ramos foram agraciados, em 6 de abril, pelo TJDFT, com 

a condecoragao do Merito Judiciario do Distrito Federal e Territorios.
A condecoragao, institui'da em setembro de 1999, destina-se a homenagear magistrados, 

juristas, integrantes do Ministerio Publico Federal e do DFe Territorios, estabelecimentos de ensino, 
instituigdes jun'dicas civis e militares e outros cidadaos brasileiros ou estrangeiros, que tenham 

prestado relevantes servigos a cultura juridica em geral, bem como ao Poder Judiciario do Distrito 

Federal e Territorios.

i
Procurador-Geral de Justiga do 
DF, Eduardo Albuquerque, 
condecorado no grau Gra-Cruz.

Procurador de Justiga Joao Alberto 
Ramos condecorado no grau de 
Comendador.

Procuradora de Justiga Francisca 
Soares da Silva, condecorada no 
grau de Comendador.

IGREJA CATOLICA E MPDF 

DISCUTEM COMBATE A DROGA
up- Geral de Justiga, Eduardo pelo seu Presidente, o 

Albuquerque, para tratarda Desembargador 
Campanha da Fraternidade Minervino. 
de 2001 que tem como

WI • K' Edmundo■f-'

mmm Procurador-Geral
tema, “A fraternidade e as explicou que os casos de prisoes 
drogas” e, como lema, “Vida de viciados em drogas continuarao 
Sim, drogas nao”. Durante a a ser julgados pelos Juizes das 
audiencia, o Procurador- Varas de Entorpecentes. Se ficar 
Geral solicitou a Dorn Freire provado que a pessoa e 
Falcao apoio da Igreja para dependente e nao traficante, a 
a implantagao de urn centro setenga expedida pelo Juiz 
de tratamento a drogados, podera determiner a internagao 

projeto em estudo pelo MPDFT e urn centro especiatizado para o 
que ja conta com a parceria do recebimento e o tratamento de 
Tribunal de Justiga do DF, anunciada dependentes quimicos.

0

Procurador-Geral de Justiga. Eduardo Albuquerque, 
recebeoArcebislodeBrasiTia, Dorn Jose Freire Falcao

0 Cardeal Arcebispo de 
Brasilia, Dom Jose Freire Falcao, 
esteve em visita ao Procurador-
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ELEigAO DE CONSELHEIROSTUTELARES
Durante o pleito, o encarregado de aplicar medidas de pro

MPDFT constatou talhas tegao a crianga e ao adoies-
graves, tais como atraso cente em situagao de risco, buscando o
significative no inicio das nao ingresso desses jovens na
votagdes, composigao criminalidade.
irregular das mesas de
votagao e apuragao, numero presidente do CDCA,destaca que esta
insuficiente de cedulas, foi a terceira eleigao em Brasilia e que
utilizagao de dois modelos de nas anteriores nao houve quorum
cedulas sem a publicidade suficiente de eleltores, ou seja, 0,05%
previa da confecgao, alem de de eleitores para eleger os
transporte de material de conselheiros. Neste ano,nacircunscrigao

votagao — inclusive urnas — por de Brasilia, partidparam do pleito quase
pessoas nao credenciadas junto ao 10 mil eleitores, quando o quorum

exigido seria apenas 2.560 votos para 
eleger os conselheiros.

Priscila Caixeto 
Alves, fiscal de candi
date, ressalta que a 
ausencia da comuni- 
dade em pleitos ante
riores se devia a pouca 
divulgagao do evento. 
“E necessario divulgagao 
mais ampla para se obter 
participagao cada vez 
maior da comunidade", 
afiimou Prisdia Caixeto.

Helena Medeiros 
Costa saiu de sua resi- 

A organizagao do pleito cabe ao denda na SON 316 para votar na Esco- 
Conselho dos Direitos da Crianga e do la Classe 708 Norte pela primeira vez. 
Adolescents, com apoio da Secretaria Helena destaca que e importante a 
de Agao Social. 0 Conselho Tutelar e participagao da comunidade no

urn orgao autonomo e apolitico integrado processo eletivo e que pretende votar
por cidadaos eleitos pela comunidade, sempre.

Fabio Teixeira Alves, vlce-

Promotores deJustiga, Karel Ozon CourlRaad e Carlos Cantarutti, 
responsaveis pela fiscalizagao na escola classe 708Norte

0 Distrito Federal realizou,nos dias 
24 e 31 de margo, eleigoes para escolher Qonselho 
os Conselheiros Tutelares de
Brasilia, Gama, Samambaia, 
Paranoa e Taguatinga. Cabe ao 
Ministerio Publico exercer a 
fiscalizagao, a fim de garantir a 
regularidade do pleito. Diante do 
recebimento de inumeras 
redamagoes quanto a eleigao, a 
Promotoria de Justiga da Inf^cia 
e Juventude expediu documento 
ao presidente do Conselho dos 
Direitos da Crianga e do 
Adoiescente do DF (CDCA), 
recomendando a anuiagao das 
eleigoes e sugerindo designagao 
de nova data para escolha dos 
conselheiros.

A eleigao aconteceu nas escolas das Asa Norte e Sul, Granja do Torto, 
Lago Norte e Sul, lla/jao, Vila Planalto, Vargem Bonita, Cruzeiros 
Novo e Velho, Octogonal, Estrutural, Guara I e II, Candangolandia, 
Niicleo Bandelrante, Riacho Fundo I, II e III e Metropolitana

As irregularidades, objeto de 
apuragao pelo MPDFT, vao desde o 
descumprimento de prazos de 
publicagao de editais, extravio de atas e 
mapas de apuragao, ate o impedimento 
do voto porfalta de apresentagao do titulo 
de eleitor. Antes da eleigao, aqueia 
Promotoria ja havia recebido denuncias 
de possiveis ilegalidades no processo, 
0 que motivou recomendagao formal aos 
candidates, administradores reglonais e 
deputados distritais para que nao 
realizassem propaganda eleitoral, nem 
recebessem ou patrxinassem qualquer 
Iniclativa nesse sentido. Em BrnsiHa partidparam do pleito cercade 10 mil eleitores.

L


